

**Association
Enfants de la colonie Suisse et Guarani
de Ruiz de Montoya**

Recherche de fonds

Chère Madame, Cher Monsieur,

Nous avons été sollicités par la Commune de Ruiz de Montoya concernant l'école secondaire BOP 116 des Guaranis à Ruiz de Montoya, demande pour laquelle notre association a estimé faire partie de son engagement, d'autant plus qu'il s'agit d'un agrandissement.

En effet, les familles des Guaranis arrivent de plus en plus nombreuses dans les communautés où l'on trouve de bonnes structures, et où les enfants peuvent aller à l'école (certains élèves viennent en vélo, et font plus de 20 km tous les jours).

L'an passé il y avait 136 élèves, et actuellement ils sont 198, selon la répartition des classes suivante :

- 1ère année** : 1 classe de 38 élèves
1 classe de 40 élèves
- 2ème année** : 1 classe de 62 élèves
- 3ème année** : 1 classe de 26 élèves
- 4ème année** : 1 classe de 21 élèves
- 5ème année** : 1 salle de 11 élèves

Les besoins faisant partie de l'engagement auquel notre association a répondu, suite à la séance avec la Commune sont :

- 1 classe pour la 1ère année**
- 1 classe pour la 2ème année**
- 1 classe en réserve pour la rentrée de mars 2025**

L'Argentine est à court de liquidités et ne peut plus assumer ce projet. Par conséquent, nous souhaiterions financer cet agrandissement ; l'instruction est très importante pour les Guaranis et il serait vraiment dommageable d'abandonner ce processus de scolarisation.

La Province de Misiones va financer le dossier qu'elle nous a transmis :

- 1 - Fourniture des plans, coupes et façades
- 2 - les offres ont été demandées par notre organisation sur place
- 3 - L'estimation des coûts est de US\$ 55'000.00

C'est pourquoi, au nom de notre association, je me permets de faire appel à une participation de votre part pour l'exécution de ces travaux qui sont très importants pour les Guaranis.

Tout en espérant pouvoir compter sur votre générosité, et en vous remerciant de l'accueil que vous ferez à notre demande, je vous prie de recevoir, Chère Madame, Cher Monsieur, mes meilleures salutations

Le président : Jean-Baptiste Knopf